



UNSS Mercredi 22 Juin : la finale !

publié le 22/06/2016

Dernier baroud pour nos gymnastes 13h /15h30

Descriptif :

Fin d'année : Mme MARATIER propose aux gymnastes , pour qui quelques séances ont été supprimées au dernier moment une dernière petite fête de la gym : au menu : 2 heures de vrilles, saltos, appuis, renversements, etc de 13h à 15h suivi du petit goûter de l'amitié.

Pour les derniers motivés du beach-tennis, à l'image de la compétition de ce we sur la grande conche à Royan, un déplacement en voiture permettra à quelques élèves de défier les meilleurs du secteur à saintes : départ à 12h30, retour vers 17h



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.